

# KABAR TERBARU

## Sukseskan Pilkada, Pemkab Kediri Jadikan Olahraga Sebagai Sarana Komunikasi Lintas Instansi

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID](http://KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 19, 2024 - 11:45



*Pjs Bupati Kediri Heru Wahono Santoso.*

Kediri - Pemerintah Kabupaten Kediri mengapresiasi kolaborasi lintas instansi yang diinisiasi Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kediri. Kolaborasi tersebut dilakukan melalui kegiatan cabang olahraga badminton.

Bertempat di Lapangan Badminton Kantor Pemerintah Kabupaten Kediri pada Jumat (18/10/2024) siang, kegiatan kolaborasi ini diikuti jajaran Kodim 0809 Kediri, Polres Kediri, Polres Kediri Kota, dan Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri.

“Tentu saya mengapresiasi KPU yang telah mengadakan kegiatan olahraga lintas instansi dalam rangka mewujudkan Pilkada serentak tahun 2024,” kata Pjs bupati yang akrab disapa Heru itu.

Heru menilai, kolaborasi antar instansi ini menjadi sarana penting untuk mewujudkan Pilkada di Kabupaten Kediri yang aman, damai, dan kondusif. Senada dengan tema yang diusung ‘Pilkada Jujur Kediri Makmur’.

Dengan sinergi yang dibangun melalui pekan berolahraga ini, Heru mengajak seluruh stakeholder untuk berkomitmen menjaga kondusifitas selama proses kontestasi politik lima tahunan tersebut berlangsung.

“Saya melihat bahwa komunikasi dan silaturahmi yang paling bagus itu melalui olahraga,” terangnya.

Ketua KPU Kabupaten Kediri Nanang Qosim menambahkan, pelaksanaan pekan olahraga tersebut untuk meningkatkan motivasi antar instansi dalam mensukseskan proses Pilkada 2024. Dalam hal ini, Nanang menilai, bahwa pada hakikatnya Pemilu dan olahraga dapat menyatukan semangat kebersamaan anak bangsa.

“Semangat Pemilu adalah sarana integrasi bangsa dan olahraga adalah sarana menyatukan anak bangsa,” sambungnya.

Lebih lanjut, Nanang menuturkan, dalam proses mensukseskan pesta demokrasi dapat diterapkan melalui berbagai kegiatan positif. Termasuk kegiatan berolahraga antar instansi.

“Demokrasi pemilu tidak hanya dapat dijalankan lewat kegiatan formal, seminar, diskusi, tapi dengan olahraga kita juga bisa menyuarakan demokrasi,” tegas Nanang.

Demikian pula, Pemerintah Kabupaten Kediri bersama instansi terkait sepakat berpesan supaya masyarakat juga berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas Pilkada 2024 mendatang. Sehingga diharapkan proses pemilihan kepala daerah tersebut berjalan dengan amanah.(adv/PKP)